

Suasana Khidmat, Remaja Masjid Al Ikhlas Pematang Kerasaan Rejo Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 M

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 27, 2022 - 23:49



Foto: Suasana Acara Maulid Nabi Remaja Masjid Al-Ikhlas, Huta III Nagori Pematang Kerasaan Rejo, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara.

SIMALUNGUN – Dalam suasana rintik-rintik hujan dan suasana penuh khidmat saat perayaan hari besar umat muslim yakni memperingati Maulid Nabi Besar Muhammad SAW pada 12 Rabiul Awal 1444 Hijiriah / Tahun 2022 Masehi,

senantiasa bermakna dan menorehkan nilai yang sangat bermakna bagi umat muslim di seluruh penjuru dunia.

Umat muslim sangat menyakini, kelahiran Nabi Muhammad SAW merupakan nabi utusan ALLAH SWT yang terakhir dan dalam ajaran Islam, Nabi Muhammad SAW telah merubah zaman kegelapan menjadi zaman yang terang benderang yang menjadi suri teladan seluruh umatnya.





Hal ini disampaikan dalam Tausyiah Al Ustadz Haji Irfan Yusuf, S.Pdi., akrabnya disapa "Ustadz Rahul" saat menghadiri gelar peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW yang dilaksanakan Remaja Mesjid Al Ikhlas, Huta III, Nagori Pematang Kerasaan Rejo, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Kamis (27/10/2022) sekira pukul 19.00 WIB.

Sementara, Ketua Panitia Muhammad Dwi Irawan saat menyampaikan kata sambutannya menyebutkan, pelaksanaan kegiatan ini merupakan pembelajaran bagi para remaja muslim agar mencontoh serta menerapkan sikap dan prilaku Nabi Muhammad SAW dalam keseharian.



"Dengan memperingati hari kelahiran Nabi Muhammad SAW maka kita mempertebal keimanan kepada Allah SWT dan semoga kita mampu menauladani Nabi Muhammad SAW, Amiin Ya Rabb," ujar Dwi di awal acara.

Kemudian, Muhammad Dwi Irawan mewakili seluruh panitia pelaksana kegiatan Hari Besar Islam kali ini menyampaikan, apresiasi dan berterima kasih atas dukungan serta partisipasi para donatur mensukseskan kegiatan Perkumpulan Remaja Masjid Al Ikhlas.





"Kami bersuka cita, acara ini dapat terlaksana dan semoga dapat berkelanjutan. Kami juga menyampaikan, penuh rasa hormat berterima kasih kepada seluruh pihak, terkhusus apresiasi kami kepada Manajemen PTPN IV semoga semakin jaya," tutup Ketua Panitia Muhammad Dwi Irawan.

Sementara, Pj. Pangulu Nagori Pematang Kerasaan Rejo Adi Suyanto, S.H., menyampaikan, kepada para remaja mesjid dalam kekompakan dan kebersamaan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW adalah wujud kecintaan terhadap Sang Nabi Umat Islam.



Familia Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H
Remaja Mesjid Al-Ikhlâs Pem. Kerasaan Rejo, Kec. Bandar - Kab. Simalungun

Maulid Nabi Muhammad SAW

1444 H

Meneladani Sikap Rasulullah SAW dalam upaya menegakkan
nilai-nilai Islam dan meningkatkan kepedulian sesama, menjalin silaturahmi
yang lebih erat, menjaga Aqidah dan ukhuwah Islamiyah

Pem. Kerasaan Rejo, Kamis, 27 Oktober 2022



"Kita panjatkan puji dan syukur atas nikmat yang ALLAH SWT berikan kepada kita dan kelak di akhir zaman, semoga Nabi Muhammad SAW memberikan Safa'at kepada kita ummatnya, Amiin. Harapan kami kepada generasi muda agar mentauladani dan menerapkan sifat perilaku Nabi Muhammad SAW dalam keseharian," pungkas Pj. Pangulu Adi Suyanto mengakhiri kata sambutannya.

Acara ini diisi dengan hiburan dan di akhir acara, memanjatkan doa yang dipimpin Ustadz Haji Irfan Yusuf, S.Pdi.